

April 2022

Nun ist es offiziell!

Die Privatbrauerei Schloss Eggenberg, das Bier zum Salzkammergut, ist exklusiver Bierpartner der Europäischen Kulturhauptstadt 2024!



Wenn das kein Grund zu Feiern ist?

Manuela Reichert (Kaufmännische Geschäftsführerin), unser Hubert Stöhr und Elisabeth Schweeger (Künstlerische Geschäftsführerin) haben bereits auf diese wunderbare Partnerschaft angestoßen!

Fotocredit: (c) OnMediaART Veronika Scharinger

Wir werden Sie hier laufend über neue Projekte im Rahmen dieser Partnerschaft informieren.